



CIS reúne a más de 2000 personas en un acto de campaña Pese al calor y con el público reservado del sol intenso en las zonas de sombra y bajo sombrillas y sombreros en el patio del Colegio Público Princesa Sofía, Juan Marín, candidato a la alcaldía de CIS, presentó a sus compañeros y compañeras de la candidatura de CIS a las municipales del próximo domingo y agradeció el apoyo y el cariño a los más de dos mil asistentes al acto.

Arte y política de muchos quilates y una organización perfecta, hizo de la fiesta benéfica organizada por los independientes que dirige Marín el acto más multitudinario de la presente campaña electoral en Sanlúcar. Además de contar con artistas de la ciudad, como José Prospín que encandiló con sus fandangos y mirabrás, acompañado al toque por Juan El Plazoleta y con el arte de la bailaora sanluqueña Sonia Sarmiento quién dejó muestras de una técnica y un estilo propio de primeras figuras del baile flamenco de este país, que estuvo acompañada al toque por Niño Manué y al cante por Gori Muñoz y Jesús Castilla, el broche de oro lo puso la sevillana Marta Quintero.

La tarde tan espléndida de sol, permitió que la Asociación Española de la Lucha contra el Cáncer, de Sanlúcar, cumpliera uno de los objetivos que CIS tenía como prioridad en la organización de este acto, que el esfuerzo, el trabajo y el tiempo empleado por los miembros de CIS tuviera un sentido y un objetivo final, ayudar a un colectivo de autoayuda y solidario de la ciudad.

Juan Marín, subió al escenario acompañado por los miembros de la lista electoral de CIS, entre una enorme ovación y con la tranquilidad y la seguridad de un candidato que tras cuatro años de experiencia sabe que estos actos deben ser breves y los mensajes muy directos.

Marín, presentó a Elena Sumariva como la mujer que más y mejor ha trabajado por los jóvenes en la historia de esta ciudad. De su número tres, Antonio Reyes, manifestó su capacidad de trabajo y su fe en los sectores productivos de la ciudad, en la formación y por supuesto en las empresas. Palabras de elogio del candidato para una mujer que según Marín “ha trabajado en la sombra pero que es la verdadera alma de proyectos como Exposanlúcar, las Rutas del Tapeo, la Manzanilla y el Mosto y las ayudas a los comercios, una mujer que además ostenta la responsabilidad de ser secretaria de organización de CIS, ella es Maria Jesús Herencia”, dijo Marín.

Emocionado, el candidato tuvo palabras de elogio para un hombre que “es, ha sido, y será, la mejor persona y el mejor delegado de Bienestar Social que ha conocido Sanlúcar”, refiriéndose al “Doctor”, como lo definió, José Luis Alhambra.

Juan Marín, presentó a todos los candidatos que le acompañaron en el escenario y habló especialmente de la labor que han desarrollado los concejales de CIS en estos últimos cuatro años de mandato manifestando que “hemos hecho mucho, lo sabéis, pero queda mucho más por hacer y solo desde la seriedad, el sentido común y la capacidad de trabajo de personas como las que CIS presenta en su lista, es posible que Sanlúcar afronte el futuro y logre el

bienestar de todos los ciudadanos de Sanlúcar”.

El candidato que fue interrumpido varias veces por los aplausos de los asistentes al acto, solo habló de CIS, como por otro lado es habitual en esta formación política, y de lo que los independientes aportan a la ciudad, definiendo ésta como una labor de “Gestión y no política basada en el contacto directo con los ciudadanos, las empresas, las asociaciones y colectivos, sin tener que obedecer directrices políticas impuestas desde otras alturas y defendiendo exclusivamente los asuntos de interés para Sanlúcar”.

El acto finalizó con la actuación de Marta Quintero, quien llevó a cabo un repertorio en su primera parte cantando temas de su último trabajo “Dulce Otoño”. Tras un breve descanso para cambiar su imagen y aparecer con su estampa de mujer de la Copla, encandiló al público con temas de su paso por las Coplas y por fandangos y bulerías, en una actuación magistral y que llevó al público a pedirle una y otra vez que siguiera sobre el escenario del colegio Princesa Sofía de Sanlúcar de Barrameda.